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議案採決結果

議　案議　案
第 １ 号議案　２０１８年度事業報告及び決算関係書類承認の件

第 ２ 号議案　２０１９度事業計画/予算案及び役員報酬額承認の件

第 ３ 号議案　役員選出の件

第 1 号議案
0
0
0

2
5
7

69
102
171

71
107
178

出　　　席
書面決議書
計

第 2 号議案
1
0
1

3
6
9

67
101
168

71
107
178

出　　　席
書面決議書
計

第 3 号議案
0
0
0

3
5
8

68
102
170

71
107
178

あいち生協では様々な組合員活動が活発に行われています。
今回は「歓びの木編集委員会」での取組報告が行われました。

あいち生協機関誌「歓びの木」2月号特集記事「東日本大震災」の取材報告が
行われました。紙面だけでは伝えきれなかった思い、現地で取材した被災体
験談を総代の皆さんに伝えていただきました。
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●防災などの地域の課題に積極的に取り組み、地域共同の再建に参画します。

認定特定非営利活動法人レスキューストックヤード
（RSY）毎年、日本国内の各地域で大規模な自然災害が
発生しています。その度に、いち早く現地に入り、情報収
集をおこないながら、被災者支援に当たっているRSY
からの協力要請に対し、引き続き協力して行きます。

■RSYと連携した現地支援
RSYからの要請に対し、理事会等に報告しながら出来る範囲の
協力を継続して行きます。
●原発再稼働に反対し、脱原発社会を目指した運動と取り組みを進めます。
●生協ネットワーク21との協同を積極的に進めます。

社会や地域に根ざした生協の基盤を作り、安全で安心な
暮らしの実現を目指します。

【災害支援・防災】

東日本大震災・熊本地震・その他
（九州北部豪雨水害、大阪北部地震、西日本豪雨）

事前質問より

みなし脱退の報告を見て、金額が大変大きいと思いますが未収をど
こかで食い止めないといけないのではないのでしょうか。

昨年からみなし脱退の処理を行っています。1回目の注文金額を規制
したりして未収とならない努力はしていますが、滞納者が発生してい
ることは確かです。滞納者の対策には頭を悩ませていますが、弁護士
名で債権回収の依頼し回収の努力を継続しています。

配送時間の変更があり、予定時間よりも遅れての配送でした。配送件
数は一日何件されているのでしょうか。

配送時間の遅れによりご迷惑をお掛けし大変申し訳ございませんで
した。100件（20件ほどは注文書を届けのみ）を超えるコースも極稀
にありますが、平均すると70件程度となります。

役員報酬ですが決まった経緯は公表されるのですか、また交通費は
含まれているのですか。

理事会内で総務委員会を設置し役員報酬の討議をします。その後、理
事会で承認を得るという手順があります。議事録は公表できますので
見ていただく事は可能です。また報酬に交通費は含まれていません。

脱原発の取組みとしては映画の上映会がありましたが、今後どのよう
な団体と取組みをしていくのですか。また自然エネルギーについては
どの様に考えられていますか。

脱原発の取組は、映画上映会以外に他団体との取組などは具体的な
事はまだ出来ていません。自然エネルギー電力などの推進も含め、あ
いち生協単体では困難ですので生協ネットワーク２１の生協等と連携
をしながら模索して行きたいと考えています。

仲間づくりに関して、エリア拡大を検討願います（具体的には刈谷、配
送人員不足等厳しい状況かと思いますが。）

エリア拡大については、2020年度以降に検討していきます。具体的に
は、岡崎市を中心とした西三河エリアを考えていますが、配達担当の確
保が大きな問題となりますので、時期的にはまだ決まっていせん。

プチパ、イベント等の土日開催もして頂けると有り難いです。職場の
方々に興味がある方が多くいますが、平日には開催できないのでもど
かしい思いをしています。スタッフの土日休みの関係で難しいのであ
れば、材料費を補助して頂き、自分たちで試食会等を開催する等の対
応は検討して頂けないでしょうか。

土日開催に関しましては、以前より課題の一つとなっております。スタ
ッフの確保もありますが、食材を準備する為の物流問題等もあり、踏
み出すに至れない状況です。より多くの方にアイチョイスの魅力を伝
える為に、土日開催は今後の課題と捉え検討していきます。プチパー
ティは、スタッフを通してアイチョイス商品の味だけではなく、食につ
いてなどの知識が上がる楽しさも味わっていただくことを目的とした
取り組みとなりますので、試食会に関しましては、何か違う形で検討
いたします。
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議案についての質疑応答、
事前質問報告
（紙面の都合で一部省略しています）
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東日本大震災を振り返って

あいち生協機関誌「歓びの木」編集委員会
組合員ライター　犬塚　真寿美さん
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歓びの木バックナンバーは
あいち生協ホームページよりご覧いただけます。
ichoice-coop.com/aichi-coop/

下記アドレス先よりご覧いただけます。
ichoice-coop.com/aichi-news/
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総代会終了後、総代より別途ご質問・ご意見が届きました。
返答は紙面の都合上あいち生協ホームページに掲載致します。

報告者


